

## 天溪 2014 年 「花のスイス・アルプスハイキング 9 日間」

6 月 27 日発

「花のスイス・アルプスハイキング 9 日間」の 2 回目を 6 月 27 日～7 月 5 日に行いました。1 回目に引き続き花々は色濃く沢山咲いていましたが、目を引いたのがアルプス三名花の一つアルペンローゼ。つつじ科のこの花は 7 月上旬にかけ見ごろになりますが、何故か今年は半月早い 6 月下旬に、とは言え標高、斜面の違いで開花に差が有ります。



(アルペンローゼ 6/28 日)

### ○グリンデルワルド

お花畑のフィルストからグロスシャイディッグまでハイキング。この 1 週間でこの辺りのアルペンローゼは一気に満開に。今年に残雪多く春の訪れが遅れていると思われましたがこの 10 年来 1, 2 位を争う見頃の早さ。まずはご機嫌なすべり出しに皆様感激でした。



(アイガー北壁をバックに 6/28 日)





### ○メンリッヘン

残念ながら今日の天気予報はぐずつき模様、やはり当たってアイガーの頂は雲の中。ユングフラウヨッホも吹雪でしたが6月の雪に皆様感激？されていました。クライネシャイディックへ戻って昼食を取り、メンリッヘンへ向けアネモネ、アルペンローゼなどを愛でながらハイキング。メンリッヘンに着いて暫くするとグリンデルワルドの谷間に綺麗な虹が。何故か艶やかなアルプスの花に似て日本の虹より鮮やかでした。



(虹 6/29日)



### ○サースフェー

今年もサースフェーは晴れのホットスポット。シュピルボーデンでは好物のピーナツでマーモットを誘い出そうとしましたが前回同様ほとんど見向きもされず、どうも満腹の様子。マーモットに別れを告げサースフェーへハイキング。道中の斜面は何時もこの時期にアルペンローゼが綺麗に咲いていますが、今年は既に終わりに、変な年です。



(ミシャベル山群 7/1日)



### ○ツェルマット

天気が怪しげなのでシュワルツゼー到着早々マッターホルン北壁を見にマッターホルントレイルへ。残念ながら9合目以上は雲の中でしたが立体感のある北壁と翁草、長之助草等の花々を見ながらミニハイキング。憎らしいと言うか、ラッキーと言うか、ツェルマット最終日(3日目)は素晴らしい快晴に。ホテル脇から観光旅行の皆様にご交じって赤く染まったマッターホルンを見上げました。



(マッターホルン北壁 7/1日)





### ○シャモニ

シャモニは雲一つなく、これ以上無い快晴に。早速エギュードミディ観光へ出かけました。尚、筆者はツアーの後始末が有り登らず仕舞い。よって、山頂からの写真は有りません。



次回は7月9日出発「花のカナディアンロッキー9日間」の様子をお伝えします。

記 天溪 赤沼